

San Luis Potosí, S.L.P. a 09 de septiembre de 2019.

INFORME DE COMISION

Por este conducto le informo a Usted los resultados de la comisión que mediante oficio **ECO/01/1951/2019**, se me asignó para Asistir a verificar ruta propuesta para el evento de Triatlón, que se realizará dentro del Área Natural Protegida "Parque Estatal Manantial de la Media Luna", en el mes de noviembre del presente año, para evaluar posibles daños que pueda ocasionar dicho evento, esto con el fin de realizar algunos ajustes o cambios en la ruta propuesta, el día 05 de septiembre de 2019 en el Ejido el Jabalí, municipio de Rioverde, S.L.P.

El día 05 de septiembre de 2019, salí de San Luis Potosí a las 07:30 hrs arribando aproximadamente a las 10:45 hrs al ANP Parque Estatal "Manantial de la Media Luna", donde nos entrevistamos con la Sra. Claudia Martínez quien es la coordinadora del Triatlón "Media Luna", nos comentó que el Triatlón se viene realizando año con año, ya es la edición 23, se le hizo saber de las observaciones al oficio que envió para solicitar la autorización por parte de la SEGAM, por lo que se inició un recorrido para aclarar algunas dudas con respecto al circuito del Triatlón, nos comentó que se inicia en el andador principal para ingresar al manantial en la plataforma principal, después la categoría inferior ingresa en la plataforma de los buzos, y las categorías infantiles ingresan cerca del canal principal, únicamente se hizo la observación que para la categoría de 12 años es necesario la instalación de una pequeña plataforma para ingreso al manantial, se continuó con el recorrido y nos mostró donde salen todos los competidores, posteriormente se realizó un recorrido por el campo de futbol donde instalan la zona de transición así mismo nos mostró donde salen e ingresan los competidores con bicicleta y donde salen y terminan los competidores corriendo, al finalizar se le comentó a la Sra. Claudia que se realizaría un reporte del recorrido y el Lic. Giorgio le haría llegar el oficio de respuesta. Más tarde nos reunimos con el Comisariado Ejidal el Sr. Horacio a quien le entregamos 115 arbolitos Sabinos para que continúen con la reforestación del ANP.

Por la tarde regresamos a San Luis Potosí arribando aproximadamente a las 15:30 hrs.

ATENTAMENTE



ING. LUIS NARANJO CARBALLO

Jefe de Departamento de Ordenamiento Ecológico.

Página 1 de 1